



**DISCUTEN FUTURO DE LAS MALVINAS.** Buenos Aires, febrero 21. Ted Rowlands, Ministro británico de Estado, se despide de los habitantes de las islas Malvinas hoy en Puerto Stanley, al término de su visita de cinco días. Viajó a la Argentina, que también reclama las islas para hablar sobre el futuro político de las Malvinas.

## Postula Candidatos el Partido Rojo Español

MADRID, febrero 21 (AP). El Partido Comunista Español, aun no reconocido por el Gobierno, fue hoy el primero en postular candidatos para las próximas elecciones parlamentarias —las primeras que pueden considerarse libres en este país desde hace 40 años.

La lista del Partido está encabezada por dos controvertidas figuras de la guerra civil española: La Presidenta Dolores Ibaruri,

más conocida por "La Pasionaria" y el Secretario General, Santiago Carrillo.

Aún en espera de la decisión gubernamental sobre su solicitud de inscripción, el Partido dijo que presentará candidatos en 34 de las 50 Provincias españolas.

Un vocero del Partido dijo que no se ha recibido aún noticias del Gobierno acerca de su inscripción. El Ministerio del Interior tiene hasta la medianoche del miércoles

para notificar al Partido si transmitirá o no su solicitud al Tribunal Supremo de Justicia, el cual tiene a su vez 30 días para pronunciar su dictamen.

Las elecciones para elegir a

—Favor pase a la Pág. 51.

## Precio del Dólar y el Oro en Europa

BRUSELAS, febrero 21 (UPI).— El dólar cerró hoy con altas y bajas en el mercado cambiario europeo, en tanto que el oro se cotizó con alza de un dólar tanto en Londres como en Zurich, cerró a 137.625 dólares la onza.

En Francfort, el dólar bajó de 2.3935 a 2.3910; en Amsterdam de 2.4980 a 2.4910 florines, en Bruselas de 36.87 a 36.745 francos belgas.

Pero en París subió de 4.9880 a 4.9915 francos, en Zurich de 2.5110 a 2.5163 francos suizos y en Milán de 882.25 a 882.80 liras.

En Londres la libra esterlina se cotizó a 1.7045 dólares, comparado con 1.7065 dólares de su cotización del viernes.

## El Control de la Obscena Origen Polémica en E.U.

WASHINGTON, febrero 21 (UPI). El control legal de la obscenidad, cuestión que se ha situado en primer plano de la atención pública a raíz del fallo condenatorio de Larry Flynt, editor de la revista Hustler, emitido por una Corte de Cincinnati (Ohio), sigue preocupando a la Corte Suprema de Estados Unidos.

La Corte Suprema deberá pronunciarse próximamente en un caso en el que están presentes varios de los principales planteados en el juicio de Flynt.

Se trata de un recurso presentado por Jerry Lee Smith, culpable, según sentencia dictada por una Corte Federal de Des Moines (Iowa) de utilizar el correo para enviar material obsceno —diversos números de la revista intrigante folletos, y películas.

En 1974, el Estado de Iowa excluyó de su Código Penal la distribución de discutible material obsceno a los adultos. El fallo de culpabilidad que, por tanto, no habría sido posible conseguir en una Corte de Justicia del Estado, fue

—Favor pase a la Pág. 17.

## Estancadas Conversaciones Entre Panamá y los EE.UU.

PANAMA, febrero 21 (AP). Panamá no muestra "voluntad de llegar a una fórmula de transacción" en las negociaciones con Estados Unidos acerca de un nuevo tratado para el Canal, y las conversaciones han resultado afectadas por ello, dijo una fuente norteamericana vinculada con las sesiones.

Los negociadores están reunidos desde el martes en la Isla Contadora, para la primera serie de negociaciones, desde que Jimmy Carter asumió la Presidencia de Estados Unidos.

La fuente, que declined ser identificada, dijo que las conversaciones se habían estancado en dos puntos básicos: La duración del nuevo Tratado y la fórmula para garantizar a Estados Unidos que la vía acuática permanecerá segura y abierta al tráfico de todos los países, después de haberse transferido a Panamá el control de

la Zona. Panamá ha pedido reiteradamente que el nuevo tratado termine a más tardar en el año 2000, mientras que los Estados Unidos prefieren el 2025.

En la cuestión de la neutralidad de la Zona, Panamá ha rechazado hasta ahora la propuesta norteamericana de un acuerdo bilateral para la protección conjunta de la vía acuática, y ha sugerido que la protección se confiara a los países miembros de las Naciones Unidas.

Fuentes vinculadas con los negociadores dijeron que los Estados Unidos están dispuestos a aceptar el año 2000 como plazo final del tratado, pero a cambio de que Panamá acepte el tratado bilateral de defensa.

Esta es, según las fuentes, la razón del estancamiento.

Diversos funcionarios se han transferido a Panamá el control de

—Favor pase a la Pág. 43.

## Perú Comprará más Material Bélico a la Unión Soviética

MOSCU, 21 febrero (EFE).— Perú comprará material soviético para la renovación de su flota aérea, pero se reserva la forma de preparación del personal necesario para su empleo, se supo hoy aquí en fuentes bien informadas.

Estas noticias desmienten las versiones circuladas recientemente en algunas revistas occidentales sobre la próxima llegada a Perú de un elevado número de instructores soviéticos, para adiestrar a los cuadros peruanos en el manejo de los aparatos de fabricación soviética adquiridos por ese país.

La actitud peruana en la formación de sus cuadros militares es tradicionalmente independiente y poco propicia al empleo de instructores extranjeros.

Fuentes oficiales de Lima confirmaron hace tiempo la adquisición por parte peruana de material soviético, pero los acuerdos sobre la preparación del personal peruano no se han publicado y constituyen un secreto militar cuidadosamente guardado por ambas partes.

partes.

"Pravda", órgano central del Partido comunista soviético, al comentar, el 19 de noviembre pasado, los acuerdos soviético-peruanos firmados en Lima, insistió en que estos tenían un carácter exclusivamente económico y cultural.

Subrayaba que la firma de convenios entre los dos países era una "digna respuesta a los bogados de la guerra fría, así como a los que pretenden frenar el proceso de distinción internacional para seguir manteniendo a los pueblos latinoamericanos bajo el yugo del neocolonialismo y los monopolios extranjeros".

El Diario soviético al tratar hoy nuevamente el tema, lanza un duro ataque contra "Le Point", de París, una de las revistas que menciona el tema de los instructores soviéticos, y la acusa de haberse alistado en "una cruzada antisoviética" organizada por el Pentágono, para tratar de revivir el mito de "una amenaza soviética".

## Nueva Ley Contra el Crimen es Elaborada en Italia

ROMA, febrero 21 (UPI). El Gobierno del Primer Ministro Giulio Andreotti está elaborando una nueva y severa legislación contra el crimen, como resultado de una reciente serie de asesinatos, que este fin de semana cobró la vida de cinco personas.

El Ministro del Interior Francesco Cossiga dijo anoche por la televisión que el Gobierno considerará una nueva ley que negaría el derecho de libertad provisional a personas que incurran en crímenes graves y permitiría el enjuiciamiento inmediato de

personas acusadas de actos de violencia contra la policía y otros encargados del orden.

La semana pasada el Gobierno decretó el enjuiciamiento de personas en posesión ilegal de armas, con el fin de que los delincuentes sean sentenciados a la cárcel inmediatamente, sin tener que esperar el resultado de las indagatorias en relación con la posibilidad de otros cargos.

Tales indagatorias a menudo requieren tanto tiempo que los acusados tienen que ser puestos en

—Favor pase a la Pág. 41.

## Oposición Promete Eliminar Atmósfera de Temor en India

NUEVA DELHI, Feb. 21 (UPI).— Los desertores del Partido del Congreso de la Primera Ministra Indira Gandhi, prometieron hoy que si son elegidos en las próximas elecciones eliminarán la atmósfera de temor que reina en el país e investigarán las acciones del Gobierno durante los 20 meses en que ha estado vigente el decreto de emergencia nacional.

El Movimiento Congreso para la Democracia, en su programa electoral presentado tres semanas antes de los comicios, señala que el primer requisito para que la India sea fuerte es que sus habitantes estén libres del miedo.

"Estableceremos una investigación judicial sobre todo los excesos administrativos y pasaremos revista a todas las leyes arbitrarias, antipopulares y antidemocráticas aprobadas durante el estado de emergencia" señala el programa.

El líder del nuevo Partido es Jagjivan Ram, que renunció el dos de este mes, como Ministro de

Alimentación y Agricultura y como miembro del oficialista Partido del Congreso, al que perteneció durante más de tres décadas.

Ram y sus seguidores fundaron el nuevo Partido y pidieron que se revocara el estado de emergencia, la censura de prensa, el arresto preventivo y que se deje en libertad a los presos políticos.

En el sistema de castas que aún prevalece en la India, Ram, de 68 años, es un "intocable" y tiene enorme respaldo entre las clases más desposeídas de la India.

En su programa electoral Ram promete hacer esfuerzos especiales en favor de los intocables, especialmente las mujeres y la juventud.

En el campo de las Relaciones Exteriores, el programa indica que "nuestra creciente amistad con los países socialistas se verá aún más reforzada" y prometió mejorar las relaciones con naciones vecinas tales como Paquistán y Bangladesh.



**SIGUE EL CARNAVAL.** Rio de Janeiro, febrero 21. Ambos miembros de la pareja principal de una escuela de samba, que participaron en el desfile del carnaval de Rio de Janeiro, eran hombres. "Ella" es Valeria, conocido transvestista.